

**Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec ( <https://www.artacademie.com> )**

Par | le 2013-12-02 @ 16:52:57

**L'Académie est de tout coeur avec Fernand Brunelle, acad. aibaq !**

Je me souviens d'un temps pas si lointain où Louis et moi partagions des instants chaleureux et amicaux avec Gisèle et Fernand, lors de nos déplacements à Drummondville. La maladie a emporté Gisèle, son épouse, en ce vendredi matin du 29 novembre. Les membres de l'Académie se joignent à moi pour offrir à Fernand nos très sincères condoléances dans ce deuil qui le touche, je partage et je comprends tellement sa peine.

Gisèle sera exposée au Salon Yves Houle  
700 boul. Patrick  
Drummondville

Dimanche le 8 décembre  
de 10h. à 15:30  
suivra une liturgie de la parole à 16h.

